



Entrevista / Bernardo Barranco (Especialista en temas electorales y religiosos)

“... pero también lo de Lorenzo Córdova (y Alejandro Moreno), yo hice un análisis de cuántas veces se decían hermanos y cuántas veces se enviaban abrazos, lo único que faltaba era que se enviaran besos, una relación de mucha cercanía. Esto te muestra el estilo de hacer política de este PRI, de este viejo PRI que tiene vínculos muy grandes a nivel de los poderes fácticos de la sociedad y que desde ahí ejerce. Ahora el tema es ¿hasta dónde todas las fechorías internas que ha hecho un personaje corrupto que es un lastre verdadero?”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANckTlnUodvd9Zg&id=75F18D3264FEE48F%212357&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>